

## SpVgg Apfelbach-Herrenzimmern

## . ein Leben lang

Die einizige ortsübergreifende Spielvereinigung spielt in der A3

Die Spielvereinigung Apfelbach-Herrenzimmern nimmt im Altkreis Mergentheim eine Sonderstellung ein. Ist sie doch der einzige gemeindeübergreifende Sportverein.

Schließlich ist Apfelbach ein Ortsteil von Bad Mergentheim, Herrenzimmern gehört zur Stadt Niederstetten.

Entstanden ist die Spielvereinigung wie so viele gute Dinge am Wirtshaustisch: Bei einem zufälligen Stammtischgespräch im Gasthaus zur Sonne in Herrenzimmern kam die Idee auf, einen Sportverein zu gründen. Die vier beteiligten Personen, Karl Beez aus Apfelbach, Friedrich Heinold, Kraft Herbert und Karl Löchner aus Herrenzimmern, brachten ein Schriftstück an den Anschlagtafeln beider Ortschaften an, durch welches sie die Bevölkerung aus beiden Ortschaften zur Gründung eines Fußballvereines aufriefen. Diese vier Männer gelten daher als die eigentlichen Gründer des Vereins. Nach verschiedenen Zusammenkünften und Vorgesprächen fand am Montag, 14. Juli 1975, in Apfelbach im Gasthaus "Zur Krone" die Gründungsversammlung der SpVgg Apfelbach/Herrenzimmern statt. Hierzu wurden alle Freunde des Leders aus beiden Ortschaften eingeladen. 36 Menschen traten noch gleich am ersten Abend der Spielvereinigung Apfelbach/Herrenzimmern 1975 bei. Zunächst galt es, die Genehmigungen für den Spielbetrieb zu erhalten. Dies gelang durch die Unterstützung der Stadt Bad Mergentheim, großzügige Sponsoren und nicht zuletzt das Engage-

ment der Spieler. Fast 3 Jahre konnte in Bad Mergentheim gespielt wer-



Seit dem fulminanten Wiederaufstieg 2008 hat sich die SpVgg Apfelbach-Herrenzimmern in der Kreisliga A 3 gut behauptet. Foto: Alexandra Lang

wurde mit viel ehrenamtlichem Engagement kontinuierlich ausgebaut: 1982/83 wurden der Versammlungsraum, 1987/88 der Umkleideraum mit Schiedsrichterkabine, 1993 bis 1995 die neue Gerätehalle gebaut. 2007 kam noch ein neuer Kinderspielplatz, der allen Kindern im Ort zu Gute kommt,

Natürlich konnte die Fußballmannschaft der Spielvereinigung auch sportliche Erfolge feiern: Überraschend wäre die SpVgg beinahe schon in der Saison 1990/91 aufgestiegen. 2006 gelang der Aufstieg dann mit einer furiosen Rückrunde. Nach dem bitteren Abstieg nach nur einem Jahr Kreisliga A wurde die Truppe um Trainer

SpVgg Apfelbach-Herrenzimmern derzeit keine eigene Jugendmannschaft stellen. Deshalb wird eng mit dem SV Wachbach zusammen gearbeitet, der die Ausbildung übernimmt.

Die Spielvereinigung verfügt über eine AH-Mannschaft und eine Sport-Freizeit-Gruppe.

Jugendcamp mit Fußballschule, das im Sommer stattfindet. Trainingsinhalte sind u.a. alters- und leistungsan-gepasstes Zyklustraining an unterschiedlichen Lern- und Spielstationen, lernintensive Förderung in Kleingruppen mit vielschichtigen Spiel-, Handlungs- und Erfolgserlebnier, Fitness-Test und Ab-

Großen Zulauf findet das Straßenfußballtur-

Das Sportheim der SpVgg Apfelbach-Herrenzimmern kann auch gentheimer Stadtmeistergünstig für Familienfeiern angemietet werden. schaft, die großen Zuspruch





Viel Platz für Kinder auf dem Spielplatz.

Und damit nicht genug: Die Mannen und Damen aus Apfelbach und Herrenzimmern versteht man es auch, zünftig zu feiern, wie die Spielvereinigung zum Beispiel regelmäßig bei ihren "runden" Vereinsgeburtstagen beweist. Freuen kann man sich schon: Das nächste Jubiläum – das 35. – steht 2010 an.

## Info

Knuspriges und Leckeres

täglich frisch auf Ihren Tisch

BÄCKEREI FREITAG

Mehr Infos gibt es bei Michael Dreher: vorstand\_2@spvggapfelbach-herrenzimmern.de Homepage: www.spvggapfelbach-herrenzimmern.de



Eigene Schlachtung Bundeskegelbahnen & Gästezimmer Inh. Fam. Karl Schmeißer

97980 Apfelbach Telefon 07931/3376









aus der



Im Sommerrain 22 • MGH-Apfelbach Tel. 07931/3271 • Fax 07931/46201



Wir veredeln Ihre Textilien:

- Flock
- Druck Transfer Stick
- Fotodruck u.v.m.

Amtstr. 73 74673 Hollenbach Tel.: 07938/99392-0 Fax: 07938/99392-10 E-Mail: flockerei@kurt-spruegel.de Internet: www.flockerei-spruegel.de





Im Sommer veranstaltet die SpVgg ein Jugendcamp mit Fußballschule oder bietet ein dreitägiges Ferienprogramm mit Camp an

wiesen wurde. Deshalb wurden 1978 die Planungen für den Sportplatz mit Parkplätzen sowie Umkleidekabinen mit WC-Anlage in Angriff genommen: 1980 konnte das "Lochbachstadion" eingeweiht werden. Der Sportplatz und die dazugehörige Infrastruktur sind der ganze Stolz der Spielvereinigung und

Kay Beetz gleich noch einmal Meister und schaffte mit 101 geschossenen Toren den direkten Wiederaufstieg. Im vergangenen Jahr konnte sich das Team mit einem soliden siebten Platz in der Kreisliga A behaupten und ist auch erfolgreich in die laufende Saison gestartet.

Als kleiner Verein kann die

schlusspräsentation.

Mit großem Engagement richtet die SpVgg Apfelbach-Herrenzimmern Fußballturniere aus: Der LBS-Cup für Freizeitmannschaften gilt als ältestes Fußballfreizeitturnier der Region. Seit drei Jahren veranstaltet die Spielvereinigung im Sommer außerdem die inoffizielle Bad Mer-